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Compte-rendu Conseil de gestion plénier 
du 6 avril 2023 

 
La séance est ouverte à 10h00 sous la présidence de M. William BERTUCCI 

 

Membres présents :  

Collège des Professeurs : William Bertucci, Philippe Noirez 

Collège des autres Enseignants : Ahlem Arfaoui 

Collège des étudiants : Justin Debeve (titulaire), Lily Rogier (suppléante de Léna Loiseau), 
Maëline de Barquin-Bernard (titulaire) 

Collège des Personnels BIATSS : Anne Robert Giacomel, David Imbert 

Personnalités extérieures : Jean-Paul Monchablon  

 

Membres de droit : William Bertucci, Sébastien Croyet 

 
Etaient représentés :  
Philippe Noirez par William Bertucci, 
Yvon Favaudon par William Bertucci,

Jean-Jacques Louis par David Imbert, 
Jean-Paul Monchablon par David Imbert, 

 
Etait invitée : Annabel Richard,  
 
Ordre du jour :  

1) Point d’information 
2) Approbation du compte-rendu du 9 Mars 2023 
3) Campagne d’emploi 2024 – 2025 – 2026 
4) Budget initial 2024 
5) Question diverse 

 
 
Le Doyen salue les membres du Conseils présents et les remercie pour leur participation à ce Conseil 
de Gestion. 
 

Point d’information 
RH Scolarité : 
Monsieur Bertucci donne la parole à la responsable de la scolarité, Annabel Richard, pour faire un 
point RH concernant la scolarité. Cette dernière rappelle le départ de 2 agents, Madame Sandrine 
Helary, gestionnaire en charge de la LP AGOAPS et des missions transversales a fait vœu de mutation, 
et a d’ores et déjà rejoint sa nouvelle composante (ESI Reims). Elle a été remplacée par Mme Nina 
Legoff depuis le 06 avril. 
Madame Sandy Baudry quittera l’UFR pour la Ville de Reims le 28 avril. Son remplacement sera effectif 
à partir du 2 Mai. 
 
EXAMENS : 
Les examens des L1 et L2 se dérouleront la semaine du 11 au 14 avril. Les surveillances sont 
programmées avec les enseignants, et les épreuves moodle ont été vérifiées. 
 
Semaine Olympique et Paralympique : 
La ville de Reims a rassemblé environ 2000 scolaires sur cette semaine, notamment lors d’une 
opération multi-sports le 05/04 au sein de l’UCPA, en collaboration avec le CDOS. 
L’ARES a organisé des expositions photos, 2 conférences, et un educathon. 
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ACCREDITATION HCERES : 
Les travaux pour la prochaine accréditation s’organisent correctement. Toutefois, l’absence d’un 
responsable d’année en L3 Management freine l’avancée des travaux. 
 
 

1) Approbation du compte-rendu du 9mars 2023 
Le Doyen soumet le compte-rendu du 9 mars au vote.  
 
Vote du conseil de gestion : 
Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
 

2) Campagne d’emploi 2024 – 2025 – 2026 
A ce jour, les effectifs étudiants pour l’année prochaine ne semblent pas diminuer. 
 
Monsieur Bertucci rappelle le projet de l’UFR.  
Le nombre d’inscrits auprès du dispositif 100% réussite a encore cette année augmenté (+ de 200 
participants en 2022/2023). 
Le doyen remercie l’implication de Monsieur Josua Pierret, ingénieur pédagogique, ainsi que le relai 
dont bénéficie le dispositif grâce à l’ARES. 
 
Monsieur Bertucci présente le projet 100% Pro, ayant pour objectif de développer la 
professionnalisation au sein de la composante, et permettant d’intensifier les échanges avec l’eco-
système. Pour la mise en œuvre ce projet le Doyen soumet au vote des conseillers une proposition 
pour la prochaine campagne d’emploi. 
 

 
 
Vote du conseil de gestion :  
La proposition de campagne d’emploi est adoptée à l’unanimité. 
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3) Budget initial 2024 
Monsieur Bertucci témoigne sa reconnaissance à Madame Charlet pour l’aide apportée à l’élaboration 
du budget. 
Tout en rappelant que Mme Charlet rejoindra prochainement le CSP du Campus MDH, Monsieur 
Croyet la remercie à son tour pour son aide et son soutien à la composante, puis lui laisse la parole 
pour la présentation du projet de budget initial 2024.  

 
 
Vote du conseil de gestion :  
La proposition de budget pour l’UFR STAPS est adoptée à l’unanimité. 

4) Question diverse 
Les étudiants souhaitent connaître les dates des conseils de perfectionnement. 
La direction communiquera les dates des réunions correspondantes dès que possible. 
 
 

Fin de la séance à 12h00 
Le prochain conseil de gestion plénier est fixé au Jeudi 25 Mai à 10h00. 


